

Bürgerstiftung Breuberg, den 24.7.2017

Stone & Wood in der Breuberg-Aue: Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne



Am Montag war es wieder soweit. Die Künstler von Stone & Wood 2018 brachten ihre ausgewählten Objekte an den Ort ihrer Wahl (möglichst im Schatten) mit Unterstützung eines Mitarbeiters des Bauhofs, der mit Umsicht und Kompetenz alle Wünsche erfüllte. Der erste Tag startete dann mit Zwiesprache zwischen Künstler und Objekt. Wird es mir das geben, was ich erschaffen will?



Einige Schaffenspausen waren notwendig, um den Kontakt zum Objekt zu vertiefen.

Es sollen in dieser Woche ein Holzkunstwerk, drei Skulpturen aus Buntsandstein sowie eine Stele aus Metall entstehen.

Die Breuberger Bürger sind herzlich eingeladen, die vollendeten Werke am Samstag, den 28. Juli zu betrachten und der Preisverleihung beizuwohnen.

Die Künstler werden bei einem gemeinsamen Rundgang ihre Werke vorstellen und eine unabhängige Jury wird ein herausragendes Werk auswählen, das mit dem Kappesser-Kunstpreis ausgezeichnet wird. Der Preisträger erhält außerdem den *Breubär*, den Kunstpreis der Bürgerstiftung.

Es wird an diesem Samstag außerdem ein kulinarisches Angebot zur Mittagszeit sowie Kaffee und Kuchen geben.

Eine Ausstellung, die in Zusammenarbeit mit dem Stadtarchiv Breuberg entstanden ist, wird an die zahlreichen alten Sandstein- und Granitsteinbrüche in Breuberg erinnern und so einen Bezug zu „Stone“ herstellen. Wir werden außerdem unser neues Projekt *Wildblumenwiese statt Rasenfläche* vorstellen, das auf das Problem des Insekten- u. Vogelsterbens aufmerksam machen soll. Dieses Projekt wird von der Deutschen Postcode Lotterie finanziell gefördert.

Die Bürgerstiftung Breuberg möchte hiermit einen Beitrag zur Heimat- und Denkmalpflege sowie zu Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz leisten.